



MÉRU/BORNEL

Opération « place nette » avec les gendarmes

page 2



MÉRU

Une aire de covoiturage de 44 places en projet

P.3

L'Écho du Thelle

**MÉRU
À LA UNE**

1 bis rue Colbert 60000 Beauvais - 03 44 45 79 68 - e-redaction@lechoduthelle.fr - www.lechoduthelle.fr **1,20 €**

**Mercredi 24 avril 2024
N° 1048**

HÉNONVILLE

Des travaux colossaux jusqu'en 2032

H 29526 - 1048 - F: 1.20 €



Les travaux d'envergure réalisés depuis 2017, dont ceux visant à sécuriser la circulation des véhicules et des piétons, ont été inaugurés. **P.5**

MÉRU



Les pistes de padel déjà très plébiscitées

P.3

MÉRU



Un gala inouï offert par 160 danseurs

P.4

ANDEVILLE



La bourse aux jouets a fait recette

P.6

LORMAISON



Le troc des plantes a de plus en plus la cote

P.6

BORNEL

Ils ont récolté 6,8 tonnes de papiers à recycler

page 6



LABOISSIÈRE-EN-THELLE



Une mare boueuse devant chez lui

P.11

OPÉRATION RECYCLAGE

6,8 tonnes de papier collectées

BORNEL Les 4 écoles ont relevé un défi éco-responsable en collectant des tonnes de vieux papiers lors de l'action recyclage portée par la société Butin.

Succès pour la mission éco-responsable des élèves des quatre écoles de Bornel (l'école élémentaire Vincent Van Gogh et l'école maternelle Jean de la Fontaine à Bornel, ainsi que les écoles primaires Léon Furcy d'Anserville et de Fosseuse). Dès le 18 mars, journée mondiale du recyclage, les élèves ont uni leurs efforts avec leurs familles, amis et voisins pour collecter des magazines, journaux, cartons et autres papiers usagés. Objectif : leur offrir une seconde vie. Les participants pouvaient déposer leurs collectes entre le 15 et le 18 avril dans des bennes installées à l'entrée des écoles par la société Butin, basée à Bornel.

L'entreprise, dont le directeur est Julien Flavigny, spécialisée dans la gestion et le recyclage des déchets, a initié cette action en partenariat avec les élus locaux, Dominique Toscani, Maire de Bornel et Delphine Picant son adjointe chargée des affaires scolaires et les enseignants, afin de sensibiliser les élèves à l'importance du recyclage. Les résultats sont impressionnants puisque 6,8 tonnes de vieux papiers ont été récoltés par l'ensemble des écoles de Bornel pour le centre de recyclage. Le « podium » revient à l'école



Les élèves des quatre écoles de Bornel, (ici l'école Van-Gogh) ont reçu le diplôme de « Super Eco Héros » pour la collecte de vieux papiers qui pourront ainsi être recyclés.

Van Gogh, notamment à la classe de CE1-CE2 qui a collecté 696,85 kg de papier. La seconde place est obtenue par la classe de CM1-CM2 avec 684,90 kg collectés, tandis que la classe de CM2 a pris la troisième place avec 680,80 kg.

Vendredi 19 avril, en présence de Dominique Toscani et Delphine Picant, de quelques enfants du conseil municipal des jeunes et des ensei-

gnants, la société Butin a pu féliciter les élèves. Ils étaient fiers de recevoir le certificat de « Super Eco Héros » lors d'un goûter. La mairie de Bornel a également offert une récompense aux trois classes gagnantes.

Par la suite, la société Butin a également félicité l'école de Fosseuse et celle d'Anserville pour leur contribution à cette initiative réussie.

Sandrine Raffin

La rue Charles Boudeville fermée à la circulation



Les travaux d'aménagement se poursuivent autour de l'hôtel de ville.

MÉRU

Les travaux de requalification du centre-ville battent leur plein place de l'Hôtel de ville. L'avancée du chantier nécessite depuis ce lundi 22 avril, la fermeture totale à la circulation automobile dans la rue Charles Boudeville, et ce durant deux semaines, soit jusqu'au 5 mai. La rue est donc interdite aux véhicules à partir de son intersection avec la rue André Gide.

Les piétons peuvent emprunter le cheminement dédié pour accéder aux habitations, commerces et services. Le parking de la Bienfaisance et des Petites Sœurs est accessible pour stationner à proximité du centre-ville.

Plein succès pour la bourse aux jouets et puériculture



ANDEVILLE

Les bénévoles de la dynamique association « Nos Enfants d'Abord » sont très actifs tout au long de l'année et multiplient les manifestations, comme entre autres les repas-dansants, dont les retombées sont en faveur des enfants. Ce dimanche 21 avril, ils organisaient la 5^e bourse aux jouets, vêtements et puériculture au sein du gymnase d'Andeville. « Nous en organisons une l'hiver et une au printemps », indiquaient les organisatrices qui tenaient la buvette et restauration rapide. 41 exposants étaient présents et ont ainsi pu rendre service aux familles qui ont défilé en grand nombre toute la journée, pour dénicher divers articles à petits prix. Cette

Les 41 exposants ont bien vendu. Vêtements, jouets, jeux d'éveil, livres... en très bon état, voire presque neufs.

bourse très prisée a remporté un beau succès. L'Association organise plusieurs manifestations dans l'année afin de récolter des fonds qui participent aux financements des projets au profit des écoliers (spectacles, intervenants théâtre, sortie scolaire...), de la Maison d'assistantes maternelles (jeux) et des ados du Pôle jeunes (cinéma). Cette fois, les fonds collectés permettront l'organisation de la fête de fin d'année des scolaires le 2 juin sur le thème de la fête foraine. De nombreux invendus ont été donnés à Emmaüs Méru.

Sandrine Raffin

Le troc de plantes a fait le bonheur des jardiniers amateurs



LORMAISON

Le comité des fêtes de Lormaison organisait son Troc de plantes dimanche matin dans le parc de la mairie. Un événement qui attire de plus en plus de amateurs de jardinage. C'était l'occasion de garnir son jardin sans déboursier un centime. De nombreux habitants ainsi que des visiteurs venus des communes voisines, sont venus échanger des graines, des boutures et plants de fleurs. Ils sont repartis ravis, avec d'autres variétés : des lys, roses trémières, petits pois, ciboulettes, pavots de Californie, œuillots d'Inde, fraises, framboisiers.... Ce fut l'occasion d'un convivial moment de partage pour s'échanger conseils et idées, s'initier au

Le troc de graines et boutures à eu la cote dimanche matin.

bouturage et marcottage et créer du lien entre les habitants. Patricia, l'une des bénévoles, qui récupère les graines des fleurs fanées qui ornent la commune afin d'en faire profiter tout à chacun, a confié ses conseils et astuces, tout comme Fabrice, qui travaille aux jardins du Luxembourg. Il a pris plaisir à partager ses connaissances. L'après-midi, la fête communale proposait une quinzaine de jeux gratuits pour petits et grands, comme le tir à la corde. Le 1er mai, une distribution de muguet sera faite pour les habitants.

Sandrine Raffin